
                                     SATANA NON PUO’ GUARIRE   

Alcune sere  fa,  io  ho  ricevuto  una  lettera  di  critica,  la  quale  era  molto  fine.   Un  uomo  che  mi  diceva:
“Fratello Branham, tu sei ancora soltanto un  ragazzo;  io predicavo  il  Vangelo  prima ancora  che
tu  fossi  nato”.   Proseguendo  affermava:  “Tutti  i  miei  quarantasei  anni”.   Lui  era  insegnante  di
una scuola biblica.  Ancora disse: “Tuttavia un uomo come  te,  che  insegna  alla  gente,  e fa  quella
osservazione che tu hai fatto l’altra sera”.  Disse: “Io credo che sia ridicolo”.  Disse: “Tu dici  che
il diavolo non ha potere di guarire.  
Disse: “Può darsi, che se io ti dicessi che il diavolo  ha il  potere  di  guarire”… Disse:  “Dunque,  mi
chiederai  se  io ero  presente,  dato  che  ne  sono  a  conoscenza”.   Disse:  “Io  vorrei  dirti  che  nella
nostra città, c’è  una  donna  che  vive  là,  la quale  ha un cattivo  spirito.   E le persone  vanno  da lei
per la guarigione”. Disse: “Lei tira dei capelli dal loro capo, e pompa sangue  dalle  loro vene,  e lo
mette in questi capelli.  Scende al fiume, e getta questa cosa alle sue spalle, e non  guarda  indietro.
  Se lei guarda indietro, allora le malattie rimangono con quella persona.
Tuttavia  lei  deve  gettare  ciò  nel  fiume,  come  se  ciò  fosse  l’oblio,  e  si  allontana”.   Il  60%  delle
persone  che  abbiamo contato  sono guarite”.   Disse:  “Dunque,  se  il  diavolo  non può  guarire  che
ne è di questo?”.
Ed io risposi a lui dicendo: “Mio caro  fratello, con tutto il dovuto riguardo  ai  tuoi  anni  d’insegnamento,
tuttavia io vorrei ora  dirti che Gesù Cristo disse che il diavolo non ha potere  di guarire.   Se Gesù  disse
ciò, quello per me è sistemato.  Gesù disse: “Se satana caccia satana, allora il suo regno è  diviso  ed
ha una fine”, E lui non può cacciare satana.  
Allora tu mi chiederai, perché quelle persone furono guarire?  Ebbene,  non è la persona.   La strega non
ha niente da fare con ciò, più di quanto io abbia da fare con ciò, oppure un’altra persona.
La gente che si accosta, e credono di venire per la via  provveduta da Dio  per la loro guarigione.  
E’ la loro fede personale in Dio, che reca la guarigione.  Vede?   Quella  è  la maniera in cui essi
credono di accostarsi.  Non si tratta della strega, non più di quanto lo sarebbe  qualsiasi  uomo”.
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